



Russikon 01. Juni 2016

## **Einladung zur ausserordentlichen Generalversammlung des Fischerverein Pfäffikersee**

Freitag 08. Juli 2016, 18.30 Uhr  
Restaurant Palmeria, Stiftung zur Palme, Pfäffikon

### **Traktanden:**

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der 77. Generalversammlung vom 22. Januar 2016
4. Anträge des Vorstandes
5. Diverses

Anschliessend an die Versammlung offeriert der Verein einen Apéro.

### **Traktandum 4**

#### **Antrag Vorstand:**

#### **Antrag Austritt aus dem Fischereiverband des Kanton Zürich (FKZ).**

Der Vorstand stellt an die Versammlung den Antrag, per 31. Dezember 2016 aus dem Fischereiverband des Kanton Zürich auszutreten.

#### **Begründung:**

Die Delegiertenversammlung vom 07. April 2016 im Gemeindesaal von Zollikon verlief äusserst ungewöhnlich und chaotisch. Der Präsident sowie Vorstandsmitglieder haben wiederholt vor einer Abstimmung polemisiert und Stimmung gemacht, Delegierte oder Antragssteller wurden verbal attackiert und/oder beleidigt. Die DV und die gefassten Beschlüsse sind auf Grund der konfusen Versammlungsleitung und Abstimmungen nicht ordentlich und statutenkonform abgehalten worden.

Die Delegierten haben an der Versammlung der Erhöhung des Jahresbeitrages auf CHF 30.00 (FKZ CHF 20.00 und SFV CHF 10.00) nach mehrmaligem Abstimmen und Zählen zugestimmt. Dies ohne dass die Leitung des FKZ, auch auf mehrmaliges Nachfragen hin, eine Antwort geben konnte, für welche Projekte das zusätzliche Geld konkret eingesetzt werden soll. Alles in Allem fehlt uns nach dieser Delegiertenversammlung das bereits vorher angekratzte Vertrauen zur Führung des FKZ definitiv.

Wir haben an unserer GV vom 22. Januar 2016 einer allfälligen Erhöhung der Beiträge von CHF 3.00 zugestimmt. Mit dem Beschluss der DV müssen wir ab 2017 für unseren Verein nun ca. CHF 2'000.00 mehr an den FKZ/SFV an Abgaben leisten (CHF 10.00 pro Mitglied). Wir haben dem FKZ in den letzten 10 Jahren ca. CHF 20'000.00 aus der Kasse des Fischerverein Pfäffikersee einbezahlt. Die Unterstützung, die wir dafür vom FKZ erhalten haben

ist sehr überschaubar. Wenn wir auf die letzten Jahre zurückschauen, so stellen wir fest, dass wir trotzdem unsere Anliegen erreichen konnten, dies durch ein gutes Einvernehmen mit den zuständigen Stellen beim Kanton.

Ein Austritt aus dem FKZ bedeutet nicht eine endgültige Entscheidung. Wir werden die Entwicklung des FKZ-Vorstandes beobachten und wenn sichtbar wird, dass sich ein konstruktiv arbeitender Vorstand mit konkreten Ergebnissen für die Anliegen der Vereine einsetzt, wird ein Wiederbeitritt sicher auch für uns wieder ein Thema werden.

Den Beitrag von CHF 10.00 an den Schweizerischen Fischerei-Verband werden wir bei einem Austritt aus dem FKZ ab 2017 bis auf weiteres dem SFV in Form einer Spende zukommen lassen, denn wir sind überzeugt, dass die Verbandsarbeit unterstützt werden muss.

Der Vorstand empfiehlt der Versammlung, dem Antrag nach einem Austritt aus dem FKZ per 31.12.2016 zuzustimmen.

Sollte dem Antrag nicht zugestimmt werden, stellt der Vorstand den Antrag um Erhöhung des Jahresbeitrages von CHF 10.00 pro Mitgliedschaft. Denn sonst ist für unsere Vereinsrechnung kein ausgeglichenes Budget mehr möglich.

#### **Antrag Vorstand Jahresbeiträge ab 2017**

Aktive	CHF 80.00
Freimitglieder	CHF 50.00
Junioren	CHF 40.00

Aufschlüsselung der Verbandsabgaben aus unseren Jahresbeiträgen:

Total Abgabe an SFV und FKZ	CHF 30.00
Davon an SFV	CHF 10.00
Davon an FKZ	CHF 20.00

Der Vorstand hofft auf eine zahlreiche Teilnahme der Mitglieder an unserer ausserordentlichen Generalversammlung, damit wir ein möglichst repräsentatives Abstimmungsresultat erreichen.

Beste Grüsse und Petri – Heil

Hanspeter Meili  
Präsident Fischerverein Pfäffikersee